
DEHOGA Stadtverband Cuxhaven  
 
Protokoll der Vorstandssitzung vom 3. August 2022 

 
Anwesende:  Frau Berger, Herren Kamp, Kohlen, Carstens, Kentsch, Dohne 
 

Entschuldigt: Herren Finck & Weber, Frau Janßen 
 

Gäste:  Frau Wißner, Herren Sdun & Hahne (Partnerschaftskomitee 
Cuxhaven-Vannes) 

 

 
 
TOP 1 – Formalia  
 

a) Herr Kamp begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  
b) Der Tagesordnung wird ohne Einwände genehmigt. 
c) Das Protokoll vom 6. Juli 2022 wird ohne Einwände genehmigt. 

 
 
TOP 2 – 11:30 Uhr (ca. 45 Min.): Gäste: Partnerschaftskomitee Cuxhaven-
Vannes, Frau Karin Wißner, Herr Paul Sdun (1. Vors.), Herr Michael Hahne (1. 
Vors. Arbeitsgruppe 60 Jahre Partnerschaft) Thema: Mögliche Einbringung der 
Cuxhavener Gastronomie in die Aktivitäten anlässlich des 60-jährigen 
Jubiläums der Städtepartnerschaft Cuxhaven/Vannes im Jahr 2023. 
 

- Das 60-jährige Jubiläum findet im August statt. Der offizielle Festakt wird im Jahr 
2023 in Vannes stattfinden. Frau Wißner erzählt, dass über das gesamte Jahr 
diverse Aktivitäten stattfinden werden. Die Komitee-Idee ist, dass bestmöglich 
in der „Nebensaison“ die Deutsch-Französische-Freundschaft in den 
gastronomischen Betrieben gehighlightet wird. Titel könnte lauten: „Cuxhaven-
Vannes-Festwoche/n“. Das Komitee wird in naher Zukunft dem Stadtverband 
eine Programm-Übersicht zur Verfügung stellen, so dass die Planung weiter 
vorangetrieben werden kann. DEHOGA-Idee: Die „Duhner-Gourmet-Rallye“ 
unter dem Vorzeichen der Partnerschaft stellen.  

 
 
TOP 3 – Nachbetrachtung der Freisprechung der Gastgewerblichen 
Ausbildungs-berufe am 13.07.2022 

- Es wird einstimmig beschlossen, dass das Foyer der Kugelbake Halle auch im 
nächsten Jahr als priorisierter Standort in den Fokus rücken sollte. Die 
Atmosphäre vor Ort sorgt für die notwendige Aufbruchstimmung.  

 

 



TOP 4 - Kurzbericht zum Besuch/Sachstandsbericht des Vorstandes im Aus-
schuss für Wirtschaft, Häfen und Tourismus am 13.07.2022 (KK, BD) 

 
- Hintergrund des Besuchs bzw. der Einladung waren und sind die Bemühungen 

seitens des DEHOGAs, in den Tourismusausschuss kooptiert zu werden. Es wurde 
darauf hingewiesen, dass alle 6 Monate eine Wiederholung stattfinden sollte. 
Beim nächsten Mal soll eine konkrete DEHOGA-Forderung mit in den Ausschuss 
genommen werden. Herr Kamp hat den Ausschussmitgliedern mitgeteilt, dass 
großes Unverständnis hinsichtlich des Hotelgutachtens vorherrscht.  

 
 
TOP 5 - Kurzbericht aus der BZDV am 20.06.2022 (K. Kentsch) 

- Ernüchternde Veranstaltung, da die Teilnehmerzahl sehr gering war (12 
Teilnehmer); Hinweis auf das Sommerfest erfolgte; Deutlicher Vermerk gen 
Lucid-Registrierung (Außer-Haus-Verkauf); Die Ausbildungsreformen bereiten 
vielen Mitgliedern „Bauchschmerzen“ – gezielte Rückfragen bitte an Nicole 
Rösler richten; Die 7%-MwSt. soll bis Ende 2023 bestand haben; Kostenfreier 
Gesundheitscheck durch die Barmer, wenn gewünscht 
 

TOP 6 - Verschiedenes / Termine: 

- Erfahrungsaustausch zur Situation im Energie-, Einkaufs-, Dienstleistungs- und 
insbesondere Personalbereich (…) 

o Die Diskussion wird insbesondere im Bereich „Personal“ schärfer. 
- „Corona aktuell“ 

o Wird bei nächster Sitzung in größerer Runde besprochen. 
- Website aktuell? 

o Wird durch Herrn Kohlen auf den aktuellen Stand gebracht. 
 
 
Ende 12:59 Uhr  
Peter Kohlen, 4. August 2022  
 


